

Se realizó la tercera edición de la muestra “Expo Emprender”



En la plaza San Martín de Ciudad se realizó la tercera edición de la EXPO “Emprender” que nuclea al CENS N° 3-490 “Santa María del Silencio” y el CEBJA N° 3-066 “Norma Susana Díaz” de San Rafael.

La Expo, se realizó en el marco de actividades de Articulación donde ambas Instituciones visibilizan el trabajo realizado por docentes y alumnos durante todo el ciclo lectivo.

Hay que destacar que desde el año 2011 estas instituciones articulan y acompañan las trayectorias escolares de Jóvenes y Adultos.

La Exposición muestra lo trabajado interdisciplinariamente e interinstitucionalmente lo cual enriquece el aprendizaje de los alumnos y amplía la oferta educativa de ambas Instituciones.

Fue una jornada altamente satisfactoria, participaron decenas de alumnos y docentes, quienes presentaron diferentes trabajos y productos realizados durante el año. En el encuentro los alumnos de ambas instituciones cierran así el ciclo lectivo compartiendo su valioso aprendizaje con toda la comunidad educativa.

“Felicitaciones a toda la comunidad de aprendizaje en donde se vió plasmado el trabajo realizado en el ciclo lectivo 2021. Agradecemos a la Banda de Música y a todos los que hicieron de esta expo un día especial para todos”, destacaron desde el CEBJA Norma Díaz tras el evento.

